

Heureux les doux, premier roman

Le premier roman de Guy Girard, qui suit deux recueils de nouvelles autobiographiques, est le fruit du travail et de l'affection. C'est un croisement des recherches approfondies en théologie, histoire et géopolitique, avec la découverte dans l'arbre généalogique familial d'ancêtres mennonites.

Guy Girard prête à ces aïeux, qui ont réellement existé, des faits et gestes de pure fiction, permettant au lecteur de découvrir sur une parcelle de notre territoire, une phase de notre histoire. Le récit suit le fil de la vie de deux familles anabaptistes, migrant de Suisse et France puis en Amérique où ils rejoindront les communautés proches des Amish.

En veillant scrupuleusement au respect des convictions des lecteurs, en ne cachant pas ses interrogations, l'écrivain a su rendre léger un contexte religieux toujours présent.

L'amour de l'auteur pour les hommes, les bêtes et la terre, les descriptions et les portraits d'une précision balzacienne, entraînent le lecteur dans un monde de douceur et de



De l'histoire locale à travers une saga familiale

y sont voilés de pudeur. On résiste à l'envie de galoper trop vite aux côtés des héros, tant est grand le plaisir de s'imprégner des sensations et des images offertes : paysages, travaux des champs, atelier de potier...

Guy Girard, l'humaniste fait partager au lecteur sa sympathie pour ses per-

sonnages, émigrés, persécutés ou rejetés parce que différents ou incompris.

C'est un ouvrage émouvant passionnant, poétique, pudique, doux...comme son créateur.

L'ouvrage est en vente en librairie ou chez Guy Girard à Pin 70150.

Tél.0381550064